

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© Austria / Kärnten / St. Veit / Optik Gerd Küssenpfennig Foto Copyright by Johannes Puch
www.johannespuch.at

Innovation

Maßanzüge für die Augen

Gerd Küssenpfennig, Optik Küssenpfennig

Optikermeister Gerd Küssenpfennig fertigt Brillen mit speziellen High-Tech-Gläsern - einzigartig in Kärnten. Ich führe unser Familienunternehmen in zweiter Generation. Gegründet wurde es im Jahr 1966, dreißig Jahre später habe ich es übernommen und betreibe zwei Filialen in St. Veit an der Glan und Althofen. Qualitativ hochwertige Arbeit, Passgenauigkeit und 100%-ige Kundenzufriedenheit sind Werte, die unser Unternehmen seit jeher prägen.

"Unsere Brillengläser sind so einzigartig wie ein Fingerabdruck - in gewisser Weise Maßanzüge für die Augen."

Wir sind stolz darauf, unseren Kunden als einziges Fachgeschäft in Kärnten eine besondere Innovation anbieten zu können: Wir verfügen über ein spezielles Messinstrument, das hochpräzise Messdaten des Auges ermittelt, die dann in die Herstellung eines individuellen Brillenglases miteinfließen. Der Kunde erhält ein optimiertes Brillenglas, das so einzigartig ist wie der Fingerabdruck. Der Einfluss der Pupillengrößen auf die Korrektionswerte wird ebenso berücksichtigt, wie die verschiedenen Achsenlagen des Fern- und Nahastigmatismus. Diese

DNEye® Gläser sind in gewisser Weise Maßanzüge für die Augen. optik-kuessenpfennig.at/
Online seit 19.12.2019 (Aktualisiert: 02.01.2020)